

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Manuel Pretzl
Stadtrat Sebastian Schall

ANTRAG

19.11.2019

Stadtverwaltung bis 2030 klimaneutral

Die Landeshauptstadt München setzt sich gemeinsam mit ihren Fachreferaten das Ziel, eine klimaneutrale Stadtverwaltung zu etablieren. So stellt sie sicher, dass die CO2 Bilanz Münchens bis zum Jahr 2030 deutlich reduziert wird.

Begründung:

„Die Behörden und Einrichtungen der unmittelbaren Staatsverwaltung des Freistaats Bayern nehmen Vorbildfunktion beim Klimaschutz wahr, insbesondere bei der Energieeinsparung, der effizienten Bereitstellung, Umwandlung, Nutzung und Speicherung von Energie, der Nutzung erneuerbarer Energien und ihren Beschaffungen mit dem Ziel, bis zum Jahr 2030 eine klimaneutrale Verwaltung zu erreichen. Den kommunalen Gebietskörperschaften wird empfohlen, entsprechend Satz 1 zu verfahren.“

Der Freistaat Bayern hat mit dem Bayerischen Versöhnungsgesetz in Art. 11 c (Klimaneutrale Verwaltung) den Kommunen empfohlen, sich bis zum Jahr 2030 in den o.g. Bereichen klimaneutral aufzustellen.

Diesen Schritt sollte die Landeshauptstadt München unbedingt mitgehen und alles daran setzen, eine klimaneutrale Verwaltung bis 2030 zu etablieren. Dazu gehört z.B., dass stadt eigene Gebäude mind. im Passivhausstandard oder besser im Effizienzhaus Plus Standard errichtet werden.

Initiative:
Manuel Pretzl, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender
2. Bürgermeister

Sebastian Schall
Stadtrat